

[okazaki_27]

活動タイトル	G8 サミット市民フォーラム北海道で、首相へのメッセージを集める「たんざくキャンペーン」実施
実施日	2008年5月17日
場所	大通公園（札幌市）
対象数	

内容

所属するG8サミット市民フォーラム北海道（以下、市民フォーラム）で、大通公園で開催された「アースデイ ezo in 大通公園」で、たんざくキャンペーンを実施しました。

市民フォーラムは、今年の7月に洞爺湖で開かれるG8サミットの機会を、一過性のイベントにせず、これからの北海道や地球の未来を考えていくきっかけにしようと、道内のNPO・NGO・市民団体が集まって作ったネットワークです。市民フォーラムには、環境団体の他、人権や平和、開発、貧困など、多様な活動をしている団体が集まり「サミットを市民に開かれたものに」ということで活動しています。

たんざくキャンペーンは、東京のNGOフォーラムが呼びかけているものでサミットを市民に開かれたものにするという目的の一つとして、首相へのメッセージをたんざくに書いてもらうというものです。当日は、良い場所をいただけ、子どもさんから年配の方まで、たくさんの方にメッセージを書いていただきました。

7月には、国内外のNGO・NPO・市民が集まり、世界の課題について話し合い、情報交換をする「市民サミット」を開催します。たくさんの方達と、実りある市民サミットにしたいと思っています。ぜひご参加を！

G8サミット市民フォーラム北海道↓

<http://www.kitay-hokkaido.net/>

実施写真等

